
 

澳 門 特 別 行 政 區 立 法 會 
Região Administrativa Especial de Macau 

Assembleia Legislativa 

(TRADUÇÃO) 

IE‐2021‐07‐16‐Zheng Anting (P) – VC‐APN  1 

INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Aumentar a eficiência do licenciamento 

Nos últimos anos, o Governo tem aumentado a eficiência administrativa através 

da optimização, simplificação e digitalização dos procedimentos, e lançou, para o 

efeito, diversos projectos e programas, tais como o serviço one-stop e centros de 

tratamento ou grupos de trabalho, a fim de facilitar a vida da população. O trabalho e 

os esforços do Governo merecem todo o meu reconhecimento. Porém, a sociedade 

não deixa de ter muitos comentários quanto aos procedimentos de licenciamento no 

sector da restauração e das farmácias.  

Devido ao impacto causado pela epidemia, muitas PME locais enfrentam grandes 

dificuldades em manter o seu funcionamento, e são frequentes as transferências de 

lojas, portanto, a eficiência dos trabalhos de licenciamento do Governo vai afectar 

directamente a subsistência dos lojistas. Segundo alguns deles, apesar de ter sido 

criado o regime de autorização provisória de funcionamento, o tratamento dos pedidos 

de licenças ainda exige, às vezes, bastante tempo e muitos esforços, portanto, ainda 

há espaço para melhorias.  

Mais, a fim de aperfeiçoar o sistema de fiscalização da segurança alimentar, o 

Governo planeia implementar o “regime de registo de estabelecimentos de actividades 

de takeaway”. No entanto, alguns operadores estão preocupados com a possibilidade 

de, com a inclusão destes estabelecimentos no âmbito da fiscalização, haver um 

número avultado de pedidos de registo, e se o tempo para o tratamento dos 

respectivos trâmites administrativos for demasiado longo, os operadores dificilmente 
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vão conseguir, a curto prazo, explorar legalmente os seus estabelecimentos, o que 

vai, com certeza, pôr em causa a sua subsistência.  

Assim sendo, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

1. Devido ao impacto da epidemia, são frequentes as transferências de 

estabelecimentos de comidas e bebidas. De que planos dispõe o Governo para 

aumentar a eficiência do licenciamento?  

2. Quanto ao registo de estabelecimentos de takeaway, o Governo deve ponderar 

facultar aos operadores instruções para tratar das formalidades de registo, para que 

aqueles que cumprem as normas legais possam, quanto antes, funcionar legalmente. 

Vai fazê-lo? 
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